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Candidata Taís Peixoto faz alerta no Setem-
bro Amarelo e defende saúde mental!

Duda Real: a cantora que conquis-
tou 94 jurados no Canta Comigo

Megacarreata de Caiado e Carlinhos 
do Mangão em Novo Gama-GO
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JORNAL BRASIL DF ENTREVISTOU O PRESIDENTE DO 
INSTITUTO BRASÍLIA AMBIENTAL  RÔNEY  NEMER.
Rôney destacou ações do Instituto frente às queimadas no Dis-
trito Federal e também outros temas  de grande relevância.

Flávia, uma moça linda 
de 23 anos e com belos 
cachinhos. Destaca-se 
não somente pela be-
leza, mas também por 
seu comprometimento 
com o trabalho e a fa-

mília!! pág.8
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Diretora: Julita Frausino
Jornalista: Dwight Eisenhower Chaves RP 5380/DF

Diagramação: Weydon Santos
Telefone: (61) 9 9593-1613
CNPJ: 43.847.064/0001-35

TIRAGEM MENSAL: 4 MIL EXEMPLARES
Instagram: @JornalBrasilDF
www.jornalbrasildf.com.br

Gráfi ca responsável: GRAFINORTE – CNPJ 03.758.336/0001-06
Distribuição gratuita

* Artigos e colunas assinadas são de inteira responsabilidade de seus autores.
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D E P U T A D O  W E L L I N G T O N  L U I Z  P R O P Õ E  C A M P A N H A  " S A LV E 
U M A  C R I A N Ç A "  P A R A  C O M B AT E  À  V I O L Ê N C I A  S E X U A L  N O  D F

O d e p u t a d o 
W e l l i n g t o n 
Luiz (MDB) 

apresentou à Câmara 
Legislativa do Distrito 
Federal o projeto de lei 
1206/2024, que institui 
a Campanha "Salve uma 
Criança". A proposta 
tem como objetivo criar 
um mecanismo e� caz 
de prevenção e combate 
à violência sexual con-
tra crianças e adolescen-
tes, facilitando o pedido 
de socorro das vítimas.

A campanha "Salve uma 
Criança" propõe um sis-
tema simples e discreto 
para que menores em 
situação de risco pos-
sam buscar ajuda. Entre 
as formas previstas para 
o pedido de socorro es-
tão a verbalização da 
frase "Salve uma Crian-
ça", a utilização de si-

nais como tapar a boca 
com a mão, ou a entre-
ga de um bilhete com 
um emoji de rosto com 
a boca substituída por 
um "X". O protocolo de 
atendimento ao pedido 
inclui a con� rmação do 
sinal e a coleta de dados 
da vítima para poste-
rior encaminhamento 
ao Disque Direitos Hu-
manos - Disque 100.

Wellington Luiz desta-
cou a urgência de inicia-
tivas como esta, espe-

nismos para a identi� ca-
ção e o atendimento de 
vítimas, o PL 1206/2024 
também prevê a inte-
gração entre órgãos 
públicos e entidades 
da sociedade civil, bem 
como campanhas de 
conscientização e trei-
namento para que sinais 
de violência sejam reco-
nhecidos e encaminha-
dos rapidamente às au-
toridades competentes.

A campanha visa não 
apenas combater a vio-
lência sexual, mas tam-
bém despertar a cons-
cientização da sociedade 
sobre a vulnerabilidade 
de crianças e adoles-
centes, incentivando 
uma cultura de prote-

ção e apoio. O projeto, 
que já recebeu apoio 
de diversas entidades, 
agora aguarda aprova-
ção na Câmara Legisla-
tiva do Distrito Federal.
 Wellington Luiz con-
clui: "Precisamos ir 
além da punição, focan-
do na prevenção e na 
proteção dos nossos jo-
vens. A campanha 'Sal-
ve uma Criança' é um 
passo importante nessa 
direção, proporcionan-
do meios de romper o 
silêncio que muitas ve-
zes cerca esses crimes."

* Com informações da 
assessoria de comu-
nicação do deputado 
Wellington Luiz

cialmente considerando 
que cerca de 70% das 
vítimas de estupro no 
Brasil são menores de 
idade, com um grande 
número de casos sub-
noti� cados. "A maioria 
dos abusos ocorre den-
tro de casa, tornando a 
violência familiar um 
desa� o a ser enfrenta-
do com medidas que 
incentivem a denúncia 
e protejam as vítimas", 
a� rmou o deputado.

Além de instituir meca-

"O Jornal Brasil 
DF é um jornal 
impresso que 

traz uma experi-
ência de leitura 
mais rica e en-
volvente a cada 

edição."
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Jornal Brasil DF entrevistou o presidente do Instituto Brasília Ambiental Rôney Nemer.

Bom, na verdade, este ano é um
ano que a seca está muito gran-
de, e o que está piorando tam-
bém é porque queimadas de 
outros estados, as fumigens es-
tão vindo para cá, a fumaça está 
vindo para cá, por uma com-
plicação na alteração do vento.
Então, para além de algumas 
queimadas que nós temos aqui, 
de alguns incêndios � orestais, 
mas se nós no Brasil Ambiental 
este ano conseguimos contra-
tar 150 brigadistas em junho 
para preparar, fazer o acero, 
fazer uma previsão, e compra-
mos abafadores, sopradores, 
equipamos, botamos carros, 
toda uma estrutura para a gente 
tentar minimizar essa questão 
do fogo. Mas quem nos ajuda 
mesmo é o bombeiro, o bom-
beiro é quem tem essa verda-
deira expertise, mas nós, com o 
nosso grupo de brigadistas, que 
são formados pelo prévio fogo, 
do Ibama, então a gente dá o 
primeiro atendimento dentro 
das nossas 82 unidades de con-
servação. É preciso que toda a 
população se conscientize, você 
nos ajude e se ver o fogo pegan-

do em algum lugar, liga para o 
Bombeiro 193 para que a gente 
possa efetivamente combater 
e preservar o nosso cerrado, 
que é o nosso berço das águas.

Com certeza, a gente tem o nos-
so parque educador, a gente leva 
as crianças da rede pública, uma 
parceria IBRAN, Secretaria do 
Meio Ambiente, Secretaria de 
Educação, levando as crian-
ças para as nossas unidades de 
conservação, barra parque, para 
eles terem ali aquele contato, 
não é só na teoria, para saber 
o que é o meio ambiente, saber 
o que é o cerrado, saber o que 
é o fruto de um árvore nativo 
do cerrado, saber quais são os 
nossos animais, se houver essa 
aqui, da nossa região. O gover-
nador ibanês, a governadora 
Celina, nos oportunizaram a 
criar um pronto-emprego que 
são todos os órgãos de � scaliza-
ção que participam dele. Todo 
dia, e através do WhatsApp 
também, gente, as pessoas po-
dem mandar, e eu queria apro-
veitar para deixar o número do 
meu WhatsApp, 9 9988-2535, é 
meu telefone e meu WhatsApp, 
61-Brasília, se você ver alguma 
pessoa grilhando, se você ver 
alguém abrindo rua de noite, 

alguém fazendo alguma coisa 
de noite, não é dentro da le-
galidade, manda para a gente, 
para a gente acionar, as equi-
pes de � scalização e controle.

Bom, esse edital está para sair, 
hoje mesmo, nosso agente, o 
Ricardo Roriz, me passou que 
está faltando lá uma assinatu-
ra na SEPLAD, já mandei uma 
mensagem para o Ângelo lá 
da SEPLAD, para ele acelerar, 
porque a gente precisa desse 
concurso o mais breve possível. 

Com certeza, se ele teve o licen-
ciamento ambiental, antes da 
instalação do parcelamento de 
solo, ele é dado uma compensa-
ção ambiental, para traduzir para 
as pessoas que querem lançar 
de bebê, é como na vida da gen-
te, uma criança fala para o pai e 
para a mãe, posso jogar bola? Ela 
fala, você já fez o dever de casa? 
Você já fez, pode jogar bola. Ah 
mãe, eu quero comer o pudim.
Você já comeu o arroz, o feijão, a 
carne e a salada? Não só o arroz, 
come a salada antes também, 
para poder comer a sobreme-

sa. Então, o meio ambiente, nós 
não somos contra o desenvol-
vimento, nós somos contra o 
desenvolvimento predatório, 
o desenvolvimento que agride 
e acaba com o meio ambiente.
Então, a gente acompanha o passo 
a passo, a gente chama os empre-
sários para o nosso Brasília Am-
biental, porque o empresário que 
vem até o Brasília Ambiental, ele 
quer ser � scalizado, ele é do bem. 
O que foge da gente, é porque 
muitas vezes quer fazer coisa erra-
da. Então, nós licenciamos e ago-
ra, aqueles condomínios lá atrás, 
e não houve esse licenciamento, 
nós fazemos licenciamento am-
biental e colocamos um condi-
cionante, que é, você pode regu-
larizar, mas para regularizar, você 
vai ter que fazer isso, que é trazer 
a proteção do meio ambiente. 
Então, e aqui também eu que-
ro aproveitar para te falar de um 
caso de sucesso nosso aqui do 
Ibram do Brasília Ambiental. 
Nós temos aqui um hospital, o 
HFAUS, um hospital de fauna 
silvestre, é o único hospital do 

Brasil, 24 horas, de segunda a 
segunda. Então, se você ver um 
animal silvestre, atropelado ou 
receber um tiro, ou ser judiado 
por alguém, ligue para o BPMA, 
ele recolhe e leva para a gente.
E a gente tem toda uma equipe 
de veterinários, zoólogos, vá-
rias especialidades, também na 
parte administrativa de limpeza, 
que recebe esse animal no nosso 
Hfaus, � ca lá até a gente cuidar, 
para que ele possa ser devolvido 
para a natureza. Então, eu con-
vido vocês um dia se quiserem 
conhecer também, é muito legal. 
Então, é o Brasília Ambiental, 
a gente trabalhando pelo meio 
ambiente, por você e por sua fa-
mília e para as futuras gerações.

Nós queremos, junto com você, 
junto com a sua família, garan-
tir um DF sustentável, com um 
meio ambiente preservado e 
cuidado. Obrigado.

    
Vamos fazer aqui algumas per-
guntas a respeito do tema que 
a gente está vivendo hoje. 
Atualmente vivemos numa 
tensão muito grande com 
relação às queimadas, o cli-
ma, e eu queria saber do se-
nhor qual o papel e quais as 
ações que o Ins� tuto está ten-
do com base nessa situação.

E emendando assim, na prote-
ção do cerrado mesmo, é ama-
nhã dia nacional do cerrado 
brasileiro e a gente sabe que 
o Ins� tuto está com progra-
mas, eventos de conscien� za-
ção dessa proteção, não é isso?

Ó� mo, e tem então a necessi-
dade até mesmo de reforçar o 
pessoal, eu sei que o Ins� tuto 
está com algumas vagas pre-
vistas, autorizadas, e tem pre-
visão do edital, de nomeação?

Certo, e o senhor citou a ques-
tão de imóveis, de loteamen-
tos, quando um imóvel vai ser 
regularizado, aí o Ins� tuto tem 
um importante papel ali den-
tro, né, nessa regularização?

Presidente, mais uma vez, obri-
gado. Obrigado pela sua atenção. 
Estamos aqui na sede do Ins� tu-
to Brasilio Ambiental. Fica aqui 
na W3 Norte, na 511 Bloco C.

JORNAL

JORNAL JORNAL

JORNAL

JORNAL
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CANDIDATA A VEREADORA TAÍS PEIXOTO FAZ ALERTA NO SETEMBRO CANDIDATA A VEREADORA TAÍS PEIXOTO FAZ ALERTA NO SETEMBRO 
AMARELO E DEFENDE SAÚDE MENTAL EM ÁGUAS LINDAS DE GOIÁSAMARELO E DEFENDE SAÚDE MENTAL EM ÁGUAS LINDAS DE GOIÁS

Tais que é psicó-
loga e disputa as 
eleições munici-

pais em Águas Lindas 
para vereadora, falou 
sobre a importância de 
se falar em saúde men-
tal. “Sou umas das pou-
cas candidatas a levantar 
essa bandeira, de uma 
doença que mata mais de 
800 mil pessoas por ano”

A psicóloga Taís Peixo-
to, candidata a vereado-
ra em Águas Lindas, fez 
um importante alerta 
durante o mês do Se-
tembro Amarelo, cam-
panha voltada à cons-
cientização e prevenção 
ao suicídio. “Sou a única 
candidata a levantar essa 
bandeira, de uma doen-
ça que mata mais de 800 
mil pessoas por ano, pre-
cisamos de políticas pú-
blicas urgentes, a� rmou .

Segundo Taís, a assis-
tência em saúde mental 
em Águas Lindas ainda 
é muito de� ciente. “Te-
mos apenas um Centro 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS) na cidade, e eu 
tenho um projeto para 
ampliar esse serviço, 
criando um CAPS infan-
til. A saúde mental das 
nossas crianças precisa 
de um olhar mais aten-
to”, a� rmou a candidata.

Outro ponto central da 
campanha de Taís Pei-
xoto é a defesa da im-
plementação da Lei nº 
13.935/2019, que as-
segura o atendimento 
psicológico e socioas-
sistencial aos alunos da 
rede pública de educa-
ção básica. Taís destaca 

a importância de psicó-
logos nas escolas para 
oferecer melhores con-
dições de vida e desen-
volvimento às crianças. 
“Não se trata apenas de 
colocar o psicólogo nas 
escolas, mas de colocar 
a escola a serviço das 
crianças”, ressaltou. Ela 
também lembrou que 
essa luta vai além da 
saúde, sendo uma ques-
tão ética e política que 
precisa ser defendida.

Em busca de apoio para 
implementar essa lei em 
Águas Lindas, Taís es-
teve pessoalmente com 
o governador Ronaldo 

Caiado. Durante a reu-
nião, ela solicitou aju-
da para garantir que a 
Lei nº 13.935/2019 seja 
cumprida no municí-
pio. O Governador por 
sua vez se comprome-
teu a implementar a Lei 
o mais rápido possível.

Dados de uma pesqui-
sa recente da Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
indicam um aumento 
preocupante nos casos 
de suicídio no Brasil. O 
estudo revelou que, en-
tre 2011 e 2022, houve 
um crescimento de 6% 
nos casos entre jovens 
e de 3% na população 

em geral. Esses números 
evidenciam a urgência 
de ações mais e� cazes 
no combate à depressão 
e na promoção da saúde 
mental em todo o país.

“Precisamos abordar 
com seriedade essa ques-
tão e garantir que as pes-
soas recebam o apoio ne-
cessário”, disse Taís. Ela 
destacou que a terapia é 
um caminho e� caz para 
identi� car padrões ne-
gativos de pensamento 
e promover mudanças, 
mas que intervenções 
equivocadas podem afas-
tar as pessoas do cuidado 
que realmente precisam.
Fonte: Por Larissa Nunes - 
Portal Imparcial

Psicólogos nas escolas: 
uma urgência

Apoio do governo esta-
dual

Aumento dos casos de 
suicídio
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Megacarreata de Caiado e Carlinhos do Mangão 
é recebida com entusiasmo em Novo Gama-GO

Com entusiasmo po-
pular, o governador 
Ronaldo Caiado 

(União Brasil) liderou car-
reata em apoio à reeleição de 
Carlinhos do Mangão (PL), 

em Novo Gama, na tarde 
desta quarta-feira (18). Pas-
sando pelos principais pon-
tos da cidade, no Entorno 
do DF, a carreata percorreu 
cerca de sete quilômetros, 

reunindo milhares de veí-
culos e apoiadores em mais 
de uma hora de mobilização.
Caiado reforçou aos eleitores 
o apoio a Mangão e Antônio 
Akalanto (PL), candidato 
a vice-prefeito, e destacou 
a seriedade da dupla para a 
melhor condução de Nova 
Gama. “Mangão e Akalanto 
são políticos experientes e 
têm comprometimento com 
a população de Novo Gama”, 
reconheceu Caiado, ao fri-
sar a parceria entre governo 
estadual e municipal. “Va-
mos trabalhar juntos com a 
prefeitura para trazer ainda 
mais benefícios e qualidade 
de vida à população daqui.”

Em Águas Lindas, Dr. Lucas Antonietti 
lidera com 70% das intenções de votos!

Segundo pesquisa re-
alizada pelo instituto 
Real Time Big Data, 

divulgada no início de se-
tembro pela TV Record 
do Distrito Federal, o atual 
prefeito alcança 70% das in-
tenções de voto. O segundo 
e o terceiro colocados, Jura-
ci Tesoura de Ouro (PSD) 
e Ribeiro Tullio (PSDB), 
aparecem com 6% cada.
O prefeito de Águas Lin-
das de Goiás, Dr. Lucas de 
Carvalho Antonietti (UB), 

candidato à reeleição, está 
liderando a corrida eleitoral 
para o executivo municipal 
com uma larga vantagem. 
O atual chefe do executivo 
local também está a fren-
te na pesquisa espontânea 
onde 47% dos eleitores o 
mencionam sem que os no-
mes dos candidatos sejam 
apresentados. O segundo 
colocado, Juraci Tesoura 
de Ouro, tem apenas 4% 
das citações, seguido por 
Ribeiro Tullio com 3%.

O senador Vander-
lan Cardoso (PSD) 
lidera a disputa 

pela Prefeitura de Goiânia 
nas eleições de 2024, com 
22,6% das intenções de 
voto. O empresário San-
dro Mabel (União Brasil) 
aparece em segundo lugar, 
com 21,1% e a deputada 
federal Adriana Accorsi 
(PT) ocupa a terceira posi-
ção, com 19,5%. Os dados 
são de levantamento da 
Diagnóstico Pesquisas, di-
vulgado com exclusivida-
de pelo jornal A Redação. 
Fred Rodrigues (PL) é 
o quarto colocado, com 

9,9% das intenções, segui-
do pelo jornalista Matheus 
Ribeiro (PSDB), que regis-
tra 7,7%. O atual prefeito, 
Rogério Cruz, soma 4,2% 
e Professor Pantaleão (UP) 
aparece com 1,1%. O por-

centual de votos nulos é 
de 7,5% enquanto 6,5% 
dos eleitores ainda não 
sabem em quem votar ou 
preferiram não opinar.

Fonte: Jornal A Redação

“Marcus Vinicius é a melhor escolha para Valpa-
raíso”, diz Caiado ao liderar carreata na cidade!

panhando o movimento de 
suas portas e comércios.
“Estamos na reta � nal de 
campanha, fazendo de cin-
co a seis cidades por dia, 
mas não podia deixar de 
vir aqui demonstrar o meu 
apoio. Não tenho dúvidas 
de que a melhor escolha 
para Valparaíso é Marcus 
Vinicius, para que o muni-
cípio continue no caminho 
do progresso, com uma ges-
tão séria e voltada para as 
necessidades do povo”, res-
saltou o governador.

Uma grande mobili-
zação tomou conta 
das ruas de Val-

paraíso de Goiás, na tarde 
desta quarta-feira (18/09). 
O governador Ronaldo 
Caiado (União Brasil) li-
derou, junto do candidato 
a prefeito Marcus Vinicius 
(MDB), carreata pelo mu-
nicípio ao lado de diversas 
lideranças políticas e mi-
lhares de veículos. O evento 
mobilizou moradores, que 
prestigiaram o ato saindo 
às ruas, acenando e acom-

Diagnóstico Pesquisas: Vanderlan tem 22,6%, Mabel, 21,1% 
e Adriana, 19,5%

E L E I Ç Õ E S
N O

G O I Á S
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RECEITA

INGREDIENTES

300 ml de leite
fervente 
2 colheres de gelatina sem sabor
2 caixas de creme de leite
1 caixa  de leite condensado 
Essência de baunilha (opcional) 

MODO DE PREPARO

RECEITA DE CALDA DE CAMELO

Coloque no liquidifi cador o leite fervente e a gelatina 
sem sabor bater por 2 minutos em seguida os ingre-
dientes restantes e bater por 4 minutos em segui-
da levar para o frezzer por 2 horas tirar e levar para 
a batedeira e bater por 4 minutos em seguida leve 
para a geladeira 

200g de açúcar 
100ml de creme de leite
100g de manteiga sem sal
Modo de preparo levar o açúcar pra derreter colo-
car a manteiga e logo acrescentar o creme de leite 
aos poucos até incorpar deixe esfriar 
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Duda Real: a cantora que conquis-
tou 94 jurados no Canta Comigo

Com uma in� ni-
dade de sonhos e 
milhões de visua-

lizações em seus vídeos, 
Duda Real tem se desta-
cado nas redes sociais. A 
artista, que recentemente 
lançou o EP visual ‘Agora 
É Real’, também é respon-
sável por outros suces-
sos como ‘Olha Aí’, que 
já ultrapassa 55 milhões 
de visualizações somen-
te no YouTube, além da 
colaboração com a can-
tora Solange Almeida.
Quando recebeu o con-
vite para participar do 
programa Canta Comigo, 
Duda e sua equipe pron-
tamente se prepararam 
para seguir as regras, e 
logo a artista passou por 
todas as etapas. Ela ain-
da revelou que estava 
enfrentando problemas 
de saúde no dia da gra-
vação devido à mudan-
ça de clima. “Estava um 
pouco rouca naquele 
dia, mas dei o meu me-
lhor”, contou a cantora.
A alegria da artista cea-

rense alcançou 
novos patamares 
ao perceber que sua 
voz única conseguiu 
conquistar 94 jurados e 
tocar o coração de mui-
tos brasileiros. Ela teve a 
oportunidade de conhe-
cer diversos colegas que 
certamente levará para a 
vida e contou com uma 
grande torcida ao seu lado, 
recebendo apoio de reno-
mados nomes da música 
brasileira, como Solange 
Almeida, entre outros.
Atualmente, Duda Real 
concentra seus esforços 
em lançamentos e apre-
sentações por todo o Bra-
sil, conquistando assim o 
afeto de um número cres-
cente de brasileiros. Seu 
mais recente trabalho, in-
titulado ‘Agora É Real’, traz 
6 faixas e já acumula mais 
de 150 mil visualizações 
nas plataformas digitais.
Duda, com apenas 16 
anos e no primeiro ano 
do ensino médio, já pos-
sui uma variedade de tra-
balhos realizados. Ela re-

vela que está 
consideran-

do a possi-
bilidade de cur-

sar uma graduação.
Atualmente, Duda se de-
dica à sua carreira musi-
cal de forma independen-
te, mas almeja encontrar 
uma grande produtora 
que possa ajudar a im-
pulsionar sua trajetória. 
Seus sonhos na música 
são ambiciosos e ela tam-
bém deseja estudar psico-
logia. "Meu objetivo é ter 
estabilidade � nanceira e 
proporcionar uma vida 
melhor para minha mãe, 
padrasto e irmã. Quero 
crescer, ter um carro, uma 
moto e uma casa. É impor-
tante sonhar alto", a� rma.

Receita de sorvete
caseira
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WEYDON SANTOS
Olá me chamo Flá-

via, mais conheci-
da no Instagram e 

para os mais íntimos como 
Cachinhos, tenho 23 anos 
e atualmente moro em céu 
azul ( Valparaíso de Goi-
ás) moro com minha mãe 
e minha irmã, atualmen-
te trabalho  em um sho-
pping como consultora de 
operações (vendas) ,mais 
também sou blogueira, no 
meu Instagram (@cachi-
nhosda� avia) lá eu mos-
tro minha rotina, de irmã 
mais velha, dona de casa, 

minhas divulgações e par-
cerias de tudo um pouco, 
já fui miss lago norte em 
2020 e hoje busco cresci-
mento no Instagram como 
digital in� uêncer, tenho 
o sonho de entra na fa-
culdade de biomedicina 
e me forma na área, sou 
uma pessoa bem esforçada 

para várias coisas na vida, 
aprendi desde cedo que 
nada vem fácil e só vem 
se você corre atrás, então 
oque mais tenho em meu 
coração é força de vontade 
e de crescimento!
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